

résidences immobilier

** exclusivite **dans un domaine privé à quelques centaines de Mètres des plages cette villa provençale en partie rénové est implanté sur un terrain en restanque d'environ 1900 m². Celle-Cl bénéficie d'une belle vue mer et d'une exposition sud est, sur 3 niveaux la villa offre 5 chambres ainsi que 2 salles de douches et un bureau faisant office de 6 ème chambre, un séjour salon/ salle à manger et une cuisine ouverte équipé donnant sur le terrasse couverte et la piscine 4 X 8 M non chauffé. En sous sol, un garage, une cave à vin ainsi qu'un local technique complètent ce bien. Honoraires à la ...

**exclisuvity **in a private estate a few hundred metres from the beaches, this partly renovated provencal villa is set in terraced grounds of around 1,900 m². Over 3 levels, the villa offers 5 bedrooms, 2 shower rooms and an office that doubles as a 6th bedroom, a living/dining room and an open-plan fitted kitchen opening onto the covered terrace and the unheated 4 X 8 M swimming pool. The basement includes a garage, wine cellar and utility room. Agency fees payable by vendor

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





